

## 学校施設適正規模・適正配置の検討を進めています!

あいさつで

安全・安心

まちづくり

## 「西東京市教育計画(平成26年度・平成30年度)」の策定を進めています。

新・子ども記者「一ナーナー①」  
このコーナーでは、市立小学校の児童が記者となつて、「学校自慢」をテーマとした記事を紹介します。

「中原小学校」と「ひばりが丘中学校」の学校施設老朽化に伴う建替えについては、平成24年度から建替準備検討協議会を設置し、建替えに係る課題・問題点の整理等を行っています。協議会では、委員によるグループワークや、課題となる現場を視察するなど、様々な課題に対し、積極的に協議・検討を進めています。協議会では、会議開催前に市ホームページや市報などでご案内します。

なお、建替準備検討協議会の会議は傍聴することができます。

### 【小規模校統廃合関係】

小規模化が進行する「住吉小学校」、「泉小学校」、「保谷小学校」、「本町小学校」の4校の統廃合については、就学者数の将来推計結果等を踏まえ、6月から7月にかけて、対象4校の関係者に対して、意識調査を実施した上で、これまでの検討経過の説明や統廃合に関するヒアリング調査などを実施しました。

その後、10月には、対象4校の全ての保護者や地域の方を対象とした説明会を実施しました。西東京市教育委員会では、これまでにいたいだいたご意見などを十分に勘案し、市全体の公共施設の適正配置に関する考え方とも整合を図りながら、あらゆる視点から統廃合に関する検証を行っていきます。

### ◆教育企画課

042(438)4070



7月に統廃合検討対象4校でヒアリング調査を実施

## 学校施設適正規模・適正配置の検討を進めています!

あいさつで

安全・安心

まちづくり

## 『道しるべ』ができました



「で・あ・い」と「道しるべ」

旧田無市立図書館が毎年発行していた「夏休みすいせん図書」を西東京市図書館に引き継ぎ、延べ20年が経過しました。「で・あ・い—小学生の本リスト」、「道しるべ—中学生の本リスト」は、これまでに発行してきた他の発行物も参考にして、そのまとめとして作成したものです。子どもたちに本の楽しさを伝え、本選びの手助けとなるよう、また、小・中学生に読んでもらいたい、出会つてほしい図書を、児童サービス担当をを中心に改めて選書しました。

評価の高い作品でも今の時代背景に合っているのか、知識の本について内容が古くなっているのか、知識の本は102冊を掲載しています。

### ◆中央図書館

042(465)0823

「戦争・平和の本」、「知識の本」の4区分となっており、「で・あ・い」には低学年・中学

年・高学年各90冊、「道しるべ」には

西東京市教育委員会では、内容が古くなっているのか、知識の本

について内容が古くなっているのか、知識の本

は102冊を掲載しています。

## 柳沢図書館(5)



西武新宿線西武柳沢駅から徒歩2分という便利な場所にあります。乳幼児から高齢者まで幅広い世代の方の利用があり、窓が大きく、通路が広く明るい館内では、利用者がゆっくり本を選ぶ姿が見られます。

これまでに、2回の会議を開催し、10月に行つた市民意識調査や、年内に行うヒアリング調査について、様々な視点から意見を出し合い検討をしてきました。

これまでに、2回の会議を開催し、10月に行つた市民意識調査や、年内に行うヒアリング調査について、様々な視点から意見を出し合い検討をしてきました。

▼日時 平成24年11月13日(火)  
午後2時10分から  
▼会場 田無庁舎202・203会議室  
時刻の10分前から先着順)

### ◆教育企画課

042(438)4070

西東京市教育委員会では、この懇談会は、学識経験者、児童・生徒の保護者、公募による市民、市立小・中学校の校長、部局の関係部課長を含めた府内横断的な委員構成による「学校施設適正規模・適正配置に関する府内検討委員会」で、統廃合の方向性をまとめ、公表する予定です。

市民の皆様へは、詳細が決まり次第、市ホームページや市報などで速やかにお知らせします。

## 「西東京市教育計画(平成26年度・平成30年度)」の策定を進めています。

## 学校施設適正規模・適正配置の検討を進めています!

あいさつで

安全・安心

まちづくり

## 田無小の自慢

新・子ども記者「一ナーナー①」  
このコーナーでは、市立小学校の児童が記者となつて、「学校自慢」をテーマとした記事を紹介します。

私たちの通つている田無小学校は、来年、創立140周年をむかえます。今、学校でも来年に向けて準備を始めていて、マスクコットキャラクターなども考えています。そんな私たちの田無小には自慢がたくさんあります。

その一つは校庭の大きな木々です。その中のカシワ・プラタナス・ビンオーパ・イチヨウの四本の木は「西東京市の木50選」に選ばれています。イチヨウの木は4階の校舎よ

りも高く、幹の太さは1年生が5人で一回りできるぐらいです。秋には、ぎんなんがたくさん落ちてきて、その時期になると市民のみなさんも学校に来てぎんなん拾いをしています。茶碗むしなどに入れて食べるとおいしくなります。落ち葉の積もった様子はまるで黄色いじゅうたんのようです。

秋には、ぜひ、田無小学校へこの様子を見に来てください。

## 自慢の芝生

先日、私たちが通つている保谷小学校の校庭は、全面が芝生になりました。

工事中は、外で遊べる場所が少なくて残念でした。けれど、工事をしてくださっている人は、暑い中工事をやっているのに、私たちが工事の周りで遊んでいて中に入れてしまつたボールをとつてくれたり、あいさつや私たちとのコミュニケーションをとってくださいました。本当に感謝しています。

芝生になつてからは、校庭に昆虫などの小動物が増えました。

ひなたぼっこをすることもできます。

芝生を大切に使って、保谷小学校の自慢の芝生にしていきた

### ◆保谷小学校

5年 桑原 瑞南